



## MUSIQUE L'OSR A 100 ANS

C'est Ernest Ansermet qui fonda l'Orchestre de la Suisse romande en 1918, formation de 112 musiciens au rayonnement mondial grâce à un répertoire exigeant, un partenariat avec Decca qui a donné naissance à des enregistrements légendaires et une collaboration avec la RTS qui lui a assuré d'être écouté par des millions de personnes. Parmi toutes les festivités organisées pour célébrer le centenaire de cette institution: le «Street Light Orchestra». Il s'agit d'une installation lumineuse et sonore qui, après avoir investi les Bastions à Genève, est à Lausanne jusqu'au 26 décembre 2018. Les promeneurs peuvent s'asseoir ou cheminer entre des lampadaires diffusant des pistes d'instruments différents, une manière inédite d'explorer des œuvres musicales! Enfin, un superbe ouvrage marque ce centenaire d'une très jolie façon: dix auteurs suisses romands ont conjugué leurs talents en rédigeant des nouvelles originales qui viennent célébrer cent années de concerts, de tournées mondiales et de créations; parmi eux Mélanie Chappuis, Marie-Christine Horn, Jon Monnard... J.V.

Orchestre de la Suisse romande, rue des Maraichers 36, 1205 Genève. Informations, dates de concerts et billetterie: [osr.ch](http://osr.ch), OSR premier siècle, Nouvelles illustrées par Frédéric Pajak, éd. Slatkine

